

**CHARENTE  
EXPRESS**

**2013, année noire  
du long-métrage  
d'animation**

Jeudi et vendredi, près de 190 professionnels de l'animation ont participé à la cinquième édition des Rencontres animation formation (RAF), à la Cité de la BD. « En cinq ans, les RAF ont apporté des contributions essentielles à la

réflexion autour des métiers de l'animation », précise Gérard Desaphy, vice-président de Magelis, organisateur de l'événement.

En début de séminaire, un état des lieux du marché de l'animation a été dressé. On y apprend, par exemple, qu'en 2012, le cinéma d'animation français n'a pas vraiment cassé la baraque, en dépit de quelques succès comme « Zarafa », des studios angoumoisins Prima Linea, cinquième au box-office des films d'animation sortis en salle en 2012 (1,446 million d'entrées). « Mais 2013 sera

une année noire », ont prévenu les conférenciers.